

# 児童館 ごどものひろば



## ビニール凧を作ろう

6月18日、南児童館において「ビニール凧を作ろう」を行いました。



買物用ビニール袋を切り開いて凧の形につくりまします。次に凧に好きな絵を描いて、ストロ―とカラービニールの「あし」

と凧糸を付けて出来上がりです。みんな庭に出て凧上げです。元気に庭を走り、自分で作った凧が上がると、とても嬉しそうでした。

## カラフルこま



6月7日、西児童館において「カラフルこま」を作りました。マッチ棒に何色もの紙テープをクルクル巻いていくだけです。が、きっちり巻かないと、ゆるんでしまつてこまが回りません。みんな集中して紙テープを巻

きましたが、きつく巻けたり少しゆるんでしまつたりといろいろでした。自分で作ったこまをうれしそうに眺め、楽しく回しました。

## 8月の行事予定

- 南児童館 ☎(84)3456
  - ・ドッジボール大会 1日(水)
  - ・スライムを作ろう 7日(火)
  - ・ストラックアウト 21日(火)
  - ・紙コップタワー 29日(水)
- 西児童館 ☎(84)2321
  - ・ゲーム大会
  - ・(母親クラブ主催) 4日(土)
  - ・スライムを作ろう 7日(火)
  - ・ブンブンごま 17日(金)
  - ・「の」の字さがし 21日(火)
  - ・プールで釣り大会 24日(金)
  - ・避難訓練 27日(月)



思いやりの心で明るい社会を

## 一人一プランター 運動・野菜を 育てよう



五霞東小学校

五霞東小学校には、大きな「ケヤキ」の木がたくさんあります。そのなかでも「ケヤキ太郎」という名前で長い間児童や保護者たちに親しまれてきたシンボルツリーがあります。他にも桜やヒマラヤスギなど大きな木々に囲まれた自然豊かな学校です。

花や野菜も大切に育てています。今はサツマイモの苗を全校児童で植え、秋の収穫に向けてうねを作ったり苗を植えたり、とても楽しみにしています。他にも低学年はグループごとに野菜の苗を育てています。毎朝登校し教室に入る前にペットボトルのジョウロで水やりをします。

また、「一人一プランター運動」にも取り組んでいます。低学年は友達と一つのプランターに花を植え、中学年・高学年は一人で一つのプランターの世話をしています。正門前や昇降口には赤やオレンジや黄色の花が鮮やかに咲き、子どもたちを毎朝元気に迎えてくれます。

えだまめをうえたよ

5月31日、はたけになえをうえました。はたけにうえる前に草とりをしました。そのあとにうねをつくりました。土をほって土を上にするのがたいへんでした。つぎにビニールをかぶせました。それから、あなをほってなえをうえました。ぼくは、えだまめのなえです。おともだちはきゅうりやなす、ピーマン、いんげんまめのなえをうえました。ぼくのえだまめのなえは、たかさ12cm7mmです。はたけのさわりごちは、ざらざらでした。小さいみが3こついています。はの形はしそにしています。はやくしゅうかくしてかそくにたばさせてあげたいです。ぼくは、水やりをがんばろうと思っています。(2年生の作文より)

